

12月号

チャレンジ33

川崎市立南原小学校

第2学年便り

令和6年11月29日

校庭や南庭の木々もすっかり葉を落とし、秋の終わりを感ずる季節となりました。先日の授業参観人権デーでは、多くの保護者のみなさんにご参観いただきありがとうございました。かけ算九九の暗唱を一生懸命頑張る姿に成長を感じ、嬉しく思います。ご家庭でのご協力ありがとうございます。

2024年も残るところ1か月となりました。1年を振り返り、新たな抱負をもって新年へとつなげていきたいと思ひます。

12月の学習予定

国語	そうだんにのってください・紙コップ花火の作り方 おもちゃの作り方をせつめいしよう お話のさくしゃになろう・書き初め		
算数	九九の表、長いものの長さ	生活	うごくうごく わたしのおもちゃ
音楽	ようすをおもいうかべよう	図工	たのしくうつして・つないでつるして
体育	障害物を用いてのリレー	道徳	おでこのあせ・雨ふり なかよしだけど・くりのみ
学活	話し合ったことを実践しよう 冬休みの過ごし方	外国語活動	クリスマス

お知らせとお願い

個人面談について

個人面談の希望調査の提出ありがとうございました。個人面談希望の方には、先日、日時が決定した手紙を配付させていただきました。短い時間ではありますが、よろしくお願ひいたします。

校外学習「東高根森林公園」について

日時：12月6日(金) 1～4時間目 ※雨天の場合でも行きます。

持ち物：南原帽子、水筒、ハンカチ、ティッシュ ※雨天時はカッパを着て行きます。

1・2年生が生活科の学習で、季節の変化を感じながら自然の特徴を探したり、自然のよさを実感して楽しんでいきます。6月の活動と比べながら、新しい発見をしたいと思ひます。

放課後の帰宅時間についてのお願い

寒くなってきましたが、校庭や公園で元気に遊んでいる姿を見かけます。しかし、日が暮れるのが早くなっています。暗がりの中を遊んでいたたり、友達の家から帰ってくる姿を見かけたりします。学校での放課後遊びは16時までとなっています。(11月～1月)安全のことも考えてご家庭でも帰る時刻を改めて確認していただくと助かります

6時間授業の開始について

1月9日(木)から、毎週木曜日は6時間授業になります。下校時刻は15:15です。ご承知おきいただきますようよろしくお願ひ致します。